

# 教育現場へ自動車を寄贈

## 株式会社西鶴から1台、3月29日に寄贈式

市教育委員会は、3月29日に霊園開発などを手掛ける株式会社西鶴(交野市東倉治2-1521)から軽自動車ワゴンR1台の寄贈を受ける。同社代表取締役山本一郎さんの「枚方市の子どもたちのために役立てて欲しい」との申し出から実現したもの。同社からは令和元年度から年度ごとに1台ずつ自動車の寄贈を受けており、今回で4台目となる。

3月29日(水)午後4時から、同社が運営するハピネスパーク牧野霊園(西牧野2丁目)で寄贈式が行われる。

★同社の「社会に役立ちたい」という思いから、地域貢献の一環として始めたもので、令和元年度から計3台の自動車を寄贈済み。既に寄贈を受けた自動車は教育現場などへの訪問の際に活用されている。今回寄贈を受ける1台についても同方法で活用される予定。

★寄贈式は同社の思いと取組みを新しい世代にも引き継いでいくため、同社の入社式に合わせて行われる。寄贈式と入社式の模様は、同社が招へいした写真家・下村一喜さんによって写真に収められる。

### ★自動車寄贈式

日時：3月29日(水)午後4時～4時30分

場所：枚方市西牧野2丁目857-1

ハピネスパーク牧野霊園

出席予定者：株式会社西鶴 社員一同

写真家・下村一喜さん

枚方市 清水副市長

尾川教育長

### <お問い合わせ>

総合教育部教育政策課 ☎ : 050-7105-8018 FAX : 072-851-1711